



# 学校だより

平成26年4月号②  
(4月23日発行)  
目黒区立第十一中学校

本校スローガン『明るく 元気で 前向きに』

## 生徒は元気に登校しています

4月8日に新入生67名を迎え平成26年度目黒区立第十一中学校は202名の生徒で出発しました。新しい仲間と新しい生活が始まり、生徒は毎日元気に登校しています。知らないうちに緊張が蓄積して、よく連休の前後に体調を崩すということがあります。授業だけではなく、部活動も今は春の大会中ですので土日でも練習や大会で休みなく活動しているところもあります。休んでくださいといっても難しいとは思いますが、休めるときにはご家庭でもゆっくりと休むようお願いください。

9日より給食が始まり、毎日クラスで給食を仲間とおいしそうに食べています。10日は対面式があり、生徒会本部役員が司会で十一中紹介がありました。その中の宿泊行事の紹介の中で、本校は1年生の自然宿泊体験、3年生の修学旅行の他に目黒区でも十一中独自のスキー教室(林間学校)があるという説明がありました。区からも特別に予算をもらっている行事です。ただ12月下旬ということもあり、1,2年生のみの参加で3年生は参加できませんが、毎年ほとんどの1,2年生が参加しています。生徒は毎年楽しみにしてくれています。また本校の特色であるナイアガラを紹介もしました。ナイアガラに関してはお子様からどんなものか聞いてみてください。

10日からは健康診断が始まっています。1ヶ月以上かけて生徒の健康管理のための診断があります。

21日は生徒会朝礼があり、26年度前期の生徒会役員及び専門委員会の認証式がありました。24日は3年生が午前中音楽鑑賞教室のためにパーシモンホールに出かけます。

また、今年度もどの学年も毎週のように学年だよりが発行されます。給食だより、保健室だより、スクールカウンセラーだより等、さまざまな通信に加えて、学校ホームページへのアップ、さらには行事ごとの見守りメールの配信などとにかく今年度も学校の様子をさまざまな手段でお伝えしていきたいと思っております。月行事予定は前の月の中旬には発行していく予定です。ご家庭でもお子様から確認をしていただければ幸いです。



以前文書でご連絡したように見守りメールの試験発信を4月30日(水)午前中に行います。

①学校パソコンから②携帯電話からの2通配信します。2通届かない場合には何らかの携帯電話等の設定を変えていただかなくてはなりません。よろしくお願いたします。